

No. 11

AÑO 2

S. N. S. C. U. D. O. R.

EL S. C. U. D. O. R. C. A.

# INFORME REVOLUCIONARIO

FUERZAS

UNIVERSITARIAS  
REVOLUCIONARIAS

30

de

JULIO

FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO FUR 30

MESFIESTO DE LAS FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO FUR 30 EN LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA, SALVADOREÑA Y PUEBLO EN GENERAL.

Las Fuerzas Universitarias Revolucionarias 30 de Julio-FUR 30 organiza - ción político-estudiantil de la UCR, consecuente con sus planes, cuadros y CONSIDERANDO:

- 1) Los atropellos llevados a cabo contra la comunidad universitaria de la Universidad Nacional -UNI- por el actual rector impuesto; El terroriente Carlos Alberto Castillo, fiel representante de los intereses anti-estudiantiles y anti-populares de la Federación de Profesionales FEPRO.
- 2) Que estos atropellos no se dan en forma aislada, sino dentro de toda una ofensiva contra el movimiento estudiantil y docentes progresistas. Esta ofensiva, que comprende los planes académico, político, jurídico militar y económico, tiene sus puntos más altos en: a) Aprobación de un Consejo de Administración Provisional de Regencia.
- b) Aprobación de un reglamento disciplinario de carácter carcelario. c) Implementación y ensanchamiento de la Policía Universitaria. d) Desstitución de docentes progresistas. Espulsión de estudiantes, entre ellos cabe mencionar la del compañero Presidente de la Sociedad de Estudiantes de Ciencias Económicas Gilberto Carranza.
- 3) Que esta ofensiva contra el movimiento estudiantil de la UNI forma parte, a su vez de la estrategia de contrainsurgencia que impulsa la cruel y sanguinaria Tirana Militar fascista de fiel sirviente de la burguesía criolla e imperialista y que tiene como objeto fundamental contener el avance del Movimiento Popular Revolucionario que inevitablemente nos llevará a la

liberación definitiva por medio de la segura y prolongada estrategia de la Guerra Popular.

4) Que los compañeros de la Universidad Nacional han respondido en forma combativa ante estos atropellos, quienes por la organización hermana Universitarios Revolucionarios 19 de Julio UR 19 y el máximo gremio la Asociación General de Estudiantes Universitarios Salvadoreños AGEUS.

5) Que ante esos hechos el movimiento estudiantil de la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas", no puede permanecer indiferente sin caer en la inconsecuencia y el sectarismo, ambos enemigos acerrimos de nuestras organizaciones.

## POR TANTO ACORDAMOS:

- a) Solidarizarnos incondicionalmente con los compañeros de la Universidad Nacional y en especial con su máximo gremio la AGEUS.
- b) Apoyar a los compañeros docentes en la denuncia de las arbitrariedades cometidas en su contra y fundamentalmente en su repudio a los ataques contra la Facultad de Ciencias y Humanidades, repudio caracterizado en la renuncia masiva de 35.
- c) Manifestamos nuestra enérgica disposición a cerrar filas con la organización hermana UR 19, en la lucha contra el enemigo común: la Tirana Militar Fascista y sus representantes en el sector universitario.
- d) Hacemos un llamado al estudiantado y a docentes de la UCR, para que brinden su apoyo a los compañeros de la UNI, expulsados o destituidos de sus cargos.
- e) Hacer del contenido del "Pueblo Salvadoreño en General", el contenido de este comunicado.



ESTUDIANTES APRESADOS "ESTUDIANTES COMPAÑEROS"

El pasado 21 de Junio la Unión Guerrera Blanca ( UGB ) manifestó públicamente por los diversos medios de comunicación, que ejecutaría " Inmediata y sistemáticamente a todos los jesuitas que permanezcan en el país ", dándoles un plazo de 30 días, y cumpliendose el plazo el 20 de Julio.

Ante esta agresión clavó el clero progresista el FUP - 30 manifiesta: La Iglesia Católica ha sido a favor por los ricos de este país, organizados en ANEP-FIRO ; debido a que han comprendido en esencia el sufrimiento de los pobres ante la opresión política y la explotación económica, que descarga el nómada sistema económico ( capitalista dependiente ) sobre ello .

Los sacerdotes consecuentes han clamado han clamado la justicia que el régimen le niega al pueblo trabajador y han protestado por tanta persecución a las clase trabajadoras. Este ha sido el "delito" por el que actualmente son también objetivo de la retaguardia enemiga ( basta recordar los asesinatos del padre Grande y Navarro Orieto ); por otro lado, el ataque de la UGB no es un hecho represivo aislado sino que forma parte de la Guerra de Contrainsurrección que impulsa la Burgesía Imperialista Yanki y la Burgesía Criolla. ( STARO-ANEP ). Esta clase dominante dominante para lograr electivamente su cometido a desempeñado una serie de reformas democráticas que en nada satisfician al pueblo y que únicamente son un parche a la civilidad política de la Tiranía Militar Fascista que es quien materializa esta ofensiva que actualmente encarna el sanguinario zisésimo General Romeo, debilidad política que en su mayoría de brutal represión en contra de todo el pueblo cuando este protesta y denuncia su incapacidad para solucionar tanto problema.

Toda esta demagogia recaída en la escalada represiva que ha llevado a la marxista hacia la locura de estílo de grito, que ha expresado enormemente a la Tiranía Militar, punto que se ha visto en la necesidad de materializar sus ataques de manera más solapada y sofisticada.

Ante esta amenaza el estudiantado de la UCA y el Externado San José han solidificada su apoyo moral y físico para con los sacerdotes consecuentes de la Compañía de Jesús. Esta postura combativa de los estudiantes al lado de trabajadores y profesores de esta institución - es el único camino - que nos hará afrontar nuestros problemas con grandes posibilidades de victoria, lo que pasará a la encrucijada sería permitir que se risoteen nuestros derechos hasta que nos destruyan.

Esto hace necesario que las contradicciones que existen internamente en dichas instituciones quieran llevarnos a un pleno secundario y nos enfilemos todos en un solo frente contra los enemigos del pueblo.

No hay que perder de vista que la Tiranía Militar ( u la UGB ) son nuestro enemigo inmediato, y que no es más que parte de los brasos ejecutores de nuestro enemigo fundamental: la burgesía Criolla y el Imperialismo Yanki.

Para lograr su éxito es necesario que todos nos incorporemos a la lucha por nuestra liberación definitiva. La GUERRA DE LIBERACIÓN, que por su carácter prolongado nos esperará a todos para llevarnos a la sociedad justa en donde el fruto del trabajo social sea para todos: La Sociedad SOLIDARIA.

ACTO A LA REPRESIÓN CONTRA EL CERO CONSECUENTE !!!  
EXIGIR OSADA POLÍTICA SOBRESE A LA REPRESIÓN Y LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS !!!  
ORGANIZACIONES RESISTENTES AL COMBATE Y DECISIVAS A VENCER !!!

FUP - 30

compañero haz circular esta hoja.

